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次 の ス テ ッ プ に 向 け て 必 要 な こ と 
                                                               校長 

い だ

井田 
む ね ひ ろ

宗宏 

 秋が深まって参りました。先日、開催されました学習発表会では、多数のご来賓、保護者、地域

の皆様に見守られ、生徒たちは、心を一つにして舞台発表、展示発表を行うことができました。日

曜日のお忙しい中、三百名以上の皆様にご来校いただき誠にありがとうございました。 

 学習発表会は、これまで日常の教育の成果を発表する場として取り組んで参りました。舞台の発

表や作品の展示だけに終わるのではなく、本校の精神を受け継ぎ、さらに発展させることが大切で

あると思います。一つの行事に全校で取り組み、成功に導くためにはまとまった大きなエネルギー

が必要です。今年度は、全員で力を合わせ、例年以上に文化的なレベルも向上し、多くの皆様に感

動を届けることが出来た学習発表会に仕上げてくれました。 

 独自の文化を創り上げるうえで大切なことは、「一人一人が進歩・向上しようと意識を持つ」「こ

れまで受け継がれてきた生活・行動のあり方を振り返る」ことです。今年度は、これらの意義を十

分に踏まえ、これまで蓄積された内容に甘んじることなく、生徒自らが主体的に新たなものを創り

出す発表となりました。さらに生徒たちの鑑賞態度が立派で、ステージとフロアーが一体になり、

それぞれの演技を創り上げている様子が伝わりました。 

 来賓・保護者の皆様からも「生徒たちの自己表現力、レベルの高さに感動しました。」「例年よ

り盛り上がっていたような気がしました。皆、静かにきちんと見たり、聴いたりしているのを見る

と、この学校が、今、落ち着いていることがよくわかります。皆、真剣で、気持ちが良く、清々し

いです。」「発表は、いずれも良く準備・工夫され、見応え、聴き応えのあるものばかりでした。

指導に当たられた職員の皆様のご尽力に敬意を表します。」など、お褒めのお言葉をいただきまし

た。 

 課題としては、「特定の生徒だけではなく、もう少し大勢の生徒の発表を聞きたかった」「ステ

ージ上では生徒の表情がもっと見やすいように、配置を考えるべき」「展示部門では、教科によっ

て一層、充実した作品展示を期待する」などの意見がでました。次年度に向けて学校全体で検討し

ていきます。 

 さて、学校では、先月初旬に保護者・学校評議員の皆様を対象に「平成２７年度、上半期学校経

営に関する意識調査」を実施いたしました。お忙しい中、アンケートにご協力いただきまして、あ

りがとうございました。学校に対して様々な視点で意見が寄せられました。激励のお言葉もありま

したが、これまで学校として気がつかなかった細かな所にまでご助言を頂きました。本校に大きな

期待が寄せられていることを実感しております。学校全体で十分に検討して、より良い豊玉中を目

指して、具体的な指針を考え、一層充実した教育活動の定着に励みたいと考えております。 

 次年度のビジョンを考える上で、学校として「確かな学力」を身に付けていくために、さらに創

意・工夫を凝らした授業を展開することが大きな鍵になります。いつの時代でも真摯に受け止める

べき課題であると考えています。「全人的な教育」では、人としての生き方、あり方が問われてい

ます。基礎学力と合わせて、場面の状況に応じて自分で正しい判断をし、自分のことばで話し、解

決していく力を備え持つことはとても大切で、今後も伸ばして行きたい力だと考えています。 
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◇◇◇「学習発表会をご参観いただき、ありがとうございました。」◇◇◇ 

 

◇学習発表会担当 主幹教諭 津田 雅子 

  11 月 1 日（日）、「心に刻む発表 ～Don’t forget 

smiles.～ 」のスローガンのもと、よき学習発表

会を終えることができました。実行委員の皆さん

の準備と生徒全員の意欲的な取り組みに拍手で

す！ご苦労様でした。また、地域・保護者の皆様、

生徒の展示作品、舞台発表をご参観いただき、あ

りがとうございました。 

 

◇学習発表会 実行委員長 3 年 天野 里紗 

  午前中の舞台部門は、練習の成果が発揮されて

いました。また、午後の展示部門では、日頃の学

習の成果が発揮されていました。何よりも、スロ

ーガンが達成されたことが、学習発表会の一番大

きな成果だと思います。 

 

◇学習発表会 第 1 学年代表 長﨑 春香 

  今回、学習発表会実行委員をやり、裏方として

仕事をすることの大変さを実感しています。学習

発表会には、目に見えない努力が隠れています。

その努力が、学習発表会を素晴らしいものにして

いるのだと思いました。 

 

◇学習発表会 第２学年代表 前田 錬 

  今年の学習発表会は、去年よりも良いものにな

ったと思います。その理由は、実行委員として 2

年目となり、去年に比べてとても大変だったから

です。つまり、大変ですが、充実感や達成感があ

るということです。 

 

◇学習発表会 第３学年代表 内間 千洋 

  私たち 3 年生にとっては、最後の学習発表会で

した。展示作品や舞台発表に、一人一人の思いが

込められていました。一生懸命つくりあげた作品

の数々。3 年生としては、特に、クラスが一丸と

なって演奏した「全力少年」「チェリー」、学年全

体が一丸となった「Skit and Song」。思いを込めた

作品や発表を多くの方々に見ていただき、とても

嬉しく思います。 

 

◇吹奏楽部 部長 ２年 利倉 彩佑 

  今年は、例年とは違い、2 曲の新しい曲に取り

組みましたので、とても難しかったです。特に、

3 年生は、忙しい中の練習でした。そして、本番

を大成功に導いてくれました。ありがとうござい

ました。 

 

◇ダンス部 部長 ２年 髙橋 英梨夏 

  全員で、振りをそろえて、心を一つにすること

を心がけました。とても盛り上がり、良い舞台発

表（演技）をお見せすることができたと思います。 

 

◇学習発表会担当 教諭 柳澤 学海 

  学習発表会の展示作品は、生徒たちの熱意や達

成感が伝わってきます。展示作品は、作成した生

徒の成長そのものです。そういう意味では、他の

作品と比べて完成度の高さを競うような見方を

するべきではないと思います。どの作品も共通し

て言えることは、素晴らしい可能性を秘めている

ということです。作品作りを通して、生徒が、自

分を知り、自分を磨くことに気づいていけたら、

これほど素晴らしいことはないのではないでし

ょうか。 

 

 
 

 
 

◇◇◇ 11 月 28 日（土）駅伝大会 「がんばります！」 １１月 27日（金）2 年校外学習 ◇◇◇ 

◇駅伝大会 男子代表 2 年 矢野 浩太郎 

僕たちは、豊玉中学校代表として、日々、積み

重ねてきた力を一つに、全力で走ります。 

 

◇駅伝大会 女子代表 2 年 平 蒼衣 

私たちは、２０位以内、できれば１０位を目標

に頑張ります。 

全員、部活動などの練習や試合があるので、自

主練習を通して、豊玉中の勾玉魂を発揮します。 

◇第 2 学年校外学習 委員長 中村 直裕 

第 2 学年の校外学習は、鎌倉へ行きます。昨年

の川越に比べると行動範囲も広がり、修学旅行の

準備にもつながります。時間や場のルールやマナ

ーを考え、豊玉中学校の生徒として、責任をもっ

て行動したいと思います。 

 

 

児童・生徒の作品交流 

11 月 9 日～20 日 

豊玉小学校・豊玉南小学校 

豊玉中学校 

 

豊玉中には 

各小学校の児童の作品を 

展示しています！ 

 

各小学校には 

豊玉中の生徒の作品が 

展示されています！ 

※11 月 16日より、環七「豊玉中歩道橋」が、工事のため、

通行禁止（9：00～17：00）となります。 


